



El Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez visita, este jueves, la provincia de Granma, interesado por las comunidades vulnerables y sus vías de desarrollo para elevar la calidad de vida de la población.

Con tal propósito, Valdés Menéndez intercambia en la mañana con líderes de consejos populares, obreros y dirigentes del Partido y del Gobierno del municipio de Jiguaní, con más de 60 mil habitantes.

El dirigente histórico de la Revolución llegó a la comunidad La Van, del Consejo Popular Santa Rita, donde dialoga con sus pobladores sobre sus principales inquietudes, entre ellas, la electrificación, la vivienda y los viales, informa el periodista Orlando Fombellida Claro.

Valdés Menéndez insistió, además, en aprovechar las potencialidades locales para mejorar los viales de esta comunidad con el concurso del pueblo y la creación de microbrigadas sociales en el barrio, informa Jorge Luis Río, periodista de la **CNC TV Granma**.

Igual, orientó trabajar por esfuerzo propio para dar solución a demandas que afectan la rutina, pues el bloqueo de Estados Unidos a la isla persistirá.

A su paso por la unidad empresarial de base Ramón Viamonte, entidad conocida como El Cacao, se interesó por la producción y las condiciones de vida y laborales de los trabajadores, y señaló que es necesario ocuparse de las viviendas de los trabajadores y priorizarlas dentro del plan productivo y local.

Por: La Demajagua